

El Edén De Satanás No 248
La Vida Manifestada Es La Vida Proyectada Parte 3
14 de diciembre de 2025
Pastor, Brian Kocourek

Amén. Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso. Te agradecemos mucho, Señor, que estés aquí. Y no solo Padre, por tu presencia, sino Señor, por el hecho de que, aunque haga tanto frío afuera, tu presencia nos mantiene cálidos, Señor, y en paz con lo que nos has dado. Por eso, Señor, esperamos con ansias esta primavera y la gran venida de tu Hijo. Y creemos, Padre, que hemos sido fieles. Y Señor, hemos sido fieles en creer en esta Palabra. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.

Esta mañana, me gustaría ver que **La Vida Manifestada Es La Misma Vida Proyectada**.

Y hace dos semanas, empezamos a pensar que la propia Vida que nosotros manifestamos es la misma Vida que estamos proyectando. Y todo tiene su origen en Dios antes de la fundación del mundo.

Lo que hemos aprendido hasta ahora es que, si estamos en Cristo, eso significa que estamos en la Palabra manifestada. Cristo significa el Ungido – y Él es la Palabra. Por lo tanto, la propia vida que nosotros manifestamos es también la misma Vida que proyectamos, y es la propia Vida de Cristo. "**Sus palabras son Espíritu, y son Vida.**"

Recuerden, hace dos semanas leímos eso del **El Edén De Satanás pp. 79**, el hermano Branham dijo: **Su voz. . . ¿Saben qué? Sus acciones hablan tan alto que le ahogan la voz.**

Ahora piénselo. Ahogarse significa que básicamente se mata la voz, y la voz ya no tiene influencia.

Y entonces vimos en **1 Corintios 2:11**, donde leemos: "**Porque ¿quién de los hombres sabe las cosas del hombre, sino el espíritu del hombre que está en él? Así tampoco nadie conoció las cosas de Dios, sino el Espíritu de Dios.**

12 Y nosotros no hemos recibido el espíritu del mundo, sino el Espíritu que proviene de Dios, para que sepamos lo que Dios nos ha concedido,

13 lo cual también hablamos, no con palabras enseñadas por sabiduría humana, sino con las que enseña el Espíritu, acomodando lo espiritual a lo espiritual.

14 Pero el hombre natural no percibe las cosas que son del Espíritu de Dios, porque para él son locura,

Y únicamente Uds. tienen que ver las noticias hoy, y pueden ver que no consideran la palabra de Dios, solo consideran las cosas humanas. Él dijo: **y no las puede entender**, es imposible que ellos las entiendan. De hecho, Uds. deberían ser las personas más felices de la tierra porque conocen las cosas de Dios, y el mundo no. Y es un misterio para ellos. Y pueden hablar con ellos, y es como si estuvieran hablando en misterios.

porque se han de discernir espiritualmente." Para discernir espiritualmente, se tiene que ser espiritual, lo que significa estar lleno de espíritu. ¿Correcto? En otras palabras, se tiene que tener el Espíritu de Dios para discernir correctamente la Palabra y ver correctamente la Palabra.

15 En cambio el espiritual (es decir, el que está lleno de Espíritu) **juzga todas las cosas; pero él no es juzgado de nadie.** **16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor?**

Ahora, cuando dice que no es juzgado de nadie, no significa que, si hace algo malo, que no es conforme a la Palabra, no será juzgado por ello. Lo que significa es que todo lo que hacemos, decimos y respiramos, actuamos como Cristo, vivimos como Cristo, hablamos sus palabras. El mundo no puede juzgar eso.

Y de manera que, el mundo puede querer juzgarles por decir Sus palabras. Como esto de lo antiaborto, y simplemente representar la Palabra. Pero no pueden juzgarles. Ahora pueden intentarlo, pueden tomar la justicia por su propia mano pensando que hacen lo correcto como un justiciero, pero serán juzgados por el Juez Supremo por lo que les hagan.

16 Porque ¿quién conoció la mente del Señor? ¿Quién le instruirá? Mas nosotros tenemos la mente de Cristo.

Ahora, el hermano Branham dijo en su sermón, **54-1003M - La Palabra Fue Hecha Carne (Reporte Del Viaje A La India)** ¿Qué clase de gente sería, en esta mañana, si este Tabernáculo Branham, en esta mañana, estuviera **tan lleno de la Presencia de Dios**, bueno, **cuando Ud. ni siquiera usara su propia mente, ni siquiera usara sus propios pensamientos, ni siquiera tuviera alternativa propia, sino sólo ser guiado por el Espíritu...**?

183 "Y los que son hijos de Dios son guiados por el Espíritu de Dios". Entonces **cuando el elemento humano sale, y el Espíritu de Dios llena ese vacante, en donde Ud. mismo se vacía, jamén!, entonces será cuando la Iglesia, en el Poder de la resurrección de Jesucristo, caminará en Sus pasos, en Su Poder, en Sus pensamientos, en Su Ser, en Su acción.** ¿Ven lo que quiero decir? [La congregación dice: "Amén"–Ed.].

Entonces los pensamientos de Ud. llegarán a ser palabras, y las palabras llegarán a ser materia. Eso es cuando la Iglesia está en su Poder.

Yo creo que está en camino, cuando la Iglesia estará tan envuelta en Cristo, el Espíritu Santo, la humanidad tan alejada de ellos mismos, que no se ven ellos mismos, no tienen otro motivo sino servir a Dios.

Y los pensamientos de ellos progresan. Ellos rechazan las cosas del mundo. Ellos se mueven en el Espíritu, viven en el Espíritu, actúan en el Espíritu, caminan en el Espíritu, para así cumplir la ley de Cristo.

Entonces, el amor de Cristo en el corazón humano, actuando en el Espíritu Santo, esa grande y maravillosa Iglesia, irá con el Poder y Deidad; porque Deidad será revelada en seres humanos por el Espíritu Santo, trayendo a suceder los pensamientos de la mente de ellos.

"Mente de ellos." En otras palabras, la mente. Los pensamientos de la mente se hacen realidad, porque no es la mente, sino la mente de Cristo en Uds....

Ahora, hace dos domingos, tomamos nuestro tema de **Génesis 1:11**, "toda semilla produzca según su especie", y hablamos sobre la Vida manifestada, la misma vida se proyecta.

La semana pasada continuamos con ese mensaje, y hoy me gustaría continuar con este mismo pensamiento una última vez, al ver que estamos viviendo la hora en que los hijos de Dios se manifestarán en su verdadera identidad, carácter y naturaleza.

Yo creo que esta es la hora en que el mundo verá el Phaneroo de Dios porque ya lo han visto en William Branham y lo verán en los elegidos de Dios antes de que ella vaya a encontrarse con Él.

Pero igual que el mundo vio el Phaneroo de Dios, que es la esencia misma de quién es, y lo vieron en William Branham, pero todos pensaron que era un curandero. Todos pensaban que estaba loco, igual que con Jesús. Y crucificaron a Jesús, y crucifican a William Branham cada día por lo que dicen en Internet. Y les crucificarán, pero eso no importa. Dios ve Su imagen en Uds.

Jesús estaba tan comprometido con su Padre que no hacía más que lo que Dios le mostraba hacer, no decía más que lo que Dios le ordenaba decir. Y mi oración es que todos lleguemos a ese lugar donde no hablemos nada más que lo que Dios dice a través de nosotros. No actuamos, pero lo que Dios actúa a través de nosotros, y nuestra vida será un testimonio total de Él.

Él no enseñaba doctrina más que la doctrina que Dios le dio para enseñar, y no hacia su propia voluntad, sino la voluntad de Aquel que le envió.

Juan 5:19 *Respondió entonces Jesús, y les dijo: De cierto, de cierto os digo: No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al Padre; porque todo lo que el Padre hace, también lo hace el Hijo igualmente.*

Juan 5:30 *No puedo yo hacer nada por mí mismo; (Ese es el testimonio de Jesús) según oigo, así juzgo; y mi juicio es justo, porque no busco mi voluntad, sino la voluntad del que me envió, la del Padre.*

Entonces mi pregunta a Uds. es, ¿están Uds. buscando Su voluntad en lo que hacen?

Juan 14:10 *Las palabras que yo os hablo, no las hablo por mi propia cuenta, sino que el Padre que mora en mí, él hace las obras. ¿Uds. hacen lo mismo?*

Juan 14:24 *y la palabra que habéis oído no es mía, sino del Padre que me envió.*

Juan 14:31 *Mas para que el mundo conozca que amo al Padre, y como el Padre me mandó, así hago. (En otras palabras, soy obediente.) Levantaos, vamos de aquí.*

Juan 12:49 *Porque yo no he hablado por mi propia cuenta; el Padre que me envió, él me dio mandamiento de lo que he de decir, y de lo que he de hablar.*

¿Y saben qué? Tenemos el mandamiento de Dios aquí mismo, nosotros mismos. [El hermano Brian levanta la Biblia.]

Juan 4:34 *Jesús les dijo: (es decir, mi alimento, eso es de lo que vivimos, mi vida, mi energía) Mi comida es que haga la voluntad del que me envió, y que acabe su obra.* ¿Podrían Uds. decir lo mismo?

Ahora, volvamos a **Hebreos 10:8** *Diciendo primero: Sacrificio y ofrenda y holocaustos y expiaciones por el pecado no quisiste, ni te agradaron (las cuales cosas se ofrecen según la ley), 9 y diciendo luego: He aquí que vengo, oh Dios, para hacer tu voluntad; quita lo primero, para establecer esto último.*

¿Ven? lo que yo creo que está ocurriendo en esta hora es que Dios está entrando cada vez más en Su iglesia, eso es lo que dijo que él haría, y los hijos están cada vez más a imagen de su hermano mayor.

Lo que significa que están "entrando cada vez más en la imagen de la Fuente de la Vida", que es su Padre. Y están aprendiendo a entregarse como hizo el primogénito.

Ahora, si Jesús, como nuestro hermano mayor en una vasta familia de hermanos, nació a imagen exacta de su padre, que es **Hebreos 1:3**, entonces si nosotros tenemos que conformarnos a la imagen del hijo mayor en una vasta familia de hermanos, entonces también tenemos que convertirnos en la imagen misma de nuestro Padre. Porque si el primogénito era idéntico al Padre, y venimos a imagen del primogénito, entonces también nosotros somos idénticos.

Hebreos 1:1-5 - Versión amplificada, En muchas revelaciones separadas, (en otras palabras, piensen en cada profeta que surgió y la revelación que trajo. Así, la acumulación de todas esas revelaciones, cada una de las cuales expuso una porción de la verdad), *y de diferentes maneras, Dios habló en la antigüedad a nuestros antepasados a través de los profetas.*

Pero en los últimos días, Él nos ha hablado en la persona de un Hijo, a quien designó heredero y legítimo Dueño de todas las cosas, también por, y también por medio de quien creó los mundos y los confines del espacio (imagínense, el hombre constantemente piensa en ir al espacio. Pero, como Uds. saben, Él es el dueño de todo) *y las edades del tiempo; es decir, Él los creó, produjo, construyó, operó y ordenó.*

Él es la única expresión de la Gloria (Doxa) de Dios

En otras palabras, podríamos tener la Doxa de Dios en un estado infantil. Donde estamos creciendo y creciendo y creciendo. Y nos estamos volviendo más maduros. Pero Él lo tenía todo. Lo tenía todo. Tenía todos los pensamientos de Dios, sin duda.

El Ser de Luz, la irradiación de lo Divino. En otras palabras, cuando lo veían a él, veían a Dios. Porque Él era la imagen de Dios. Él era la irradiación de Dios.

- y **Él es la huella perfecta y la imagen misma de la naturaleza de Dios**,

Sosteniendo, manteniendo, guiando e impulsando el universo con su poderosa palabra. Cuando, al ofrecerse a sí mismo, logró nuestra purificación de pecados y nuestra liberación de culpa, se sentó a la diestra de la Divina Majestad en lo Alto.

Asumiendo un lugar y un rango por los cuales Él mismo se hizo tan superior a los ángeles como el glorioso Nombre que heredó es diferente y más excelente que el de ellos.

¿A cuál de los ángeles dijo Dios alguna vez: "Tú eres mi Hijo, yo te he engendrado hoy, y de nuevo seré para él Padre, y él será para mí Hijo?"

Piénsenlo. Piénsenlo. Dios les está diciendo eso. ¿A cuál de los ángeles le dijo: Tú eres un hijo? Y, aun así, Dios dijo: Uds. son mis hijos. Uds. son mis hijos». Así es, cuando piensan en las eternidades del más allá, que ojo no vio, oído no escuchó, las grandes cosas que Dios tiene reservadas para quienes lo amamos. Quiero que Uds.... (Y tenía los ojos cerrados, porque estaba orando mientras hablaba).

Pero yo quiero que se den cuenta, y cuando se vayan a la cama por la noche, no quiero que se acuesten pensando en los acontecimientos del día. Sino quiero que se vayan a la cama con pensamientos de eternidad en la cabeza. Pensamientos sobre los Nuevos Cielos y la Nueva Tierra, y todos los tiempos, y simplemente las cosas maravillosas que Dios ha preparado para Uds. y quiero que se detengan en eso.

Ahora, el hermano Branham dijo: **Cree De Corazón 57-0623E-46 Así como Jesús fue un testigo de Dios.**

Él Se llenó tanto de Dios que Dios y Él eran uno. *“Dios habitó en Cristo, reconciliando Consigo al mundo”.* **La mera expresión, ¡la obra de un hombre declara su carácter!**

Ahora, ¿se imaginan cuando el Hermano Branham le dijo al Hermano Vayle (después de que le pusieron la espada en la mano), y él dijo: Desde ese momento, todos mis pensamientos son de Dios. ¿Llegaremos a ese punto donde todos nuestros pensamientos sean de Dios? Lo haremos, también por la eternidad. No solo imaginar, solo conocer, solo ver la grandeza de Dios en todo su esplendor.

Cuando nuestra visión se convierte en la suya, podemos ver a todos los ángeles alrededor del trono. Imagínenselo, porque no podemos hacerlo de otra manera, porque somos mortales. Pero imaginen lo que dice Isaías, en diferentes pasajes de las Escrituras, sobre los ángeles que acampaban alrededor de quienes le temen.

Si nuestros ojos pudieran ver, como dijo el Hermano Branham, y reconocer que hay más aquí con ustedes que en el mundo. Esos son muchos ángeles.

Él Se llenó tanto de Dios que Dios y Él eran uno. *“Dios habitó en Cristo, reconciliando Consigo al mundo”.* **La mera expresión,**

Eso es a lo que yo quiero llegar, la propia expresión de Dios. **¡la obra de un hombre declara su carácter!** Ven algo parecido a esas fotos en la pared trasera y dicen: Ese era Heinrich Hofmann. Esas imágenes declaran su capacidad para plasmar en lienzo la propia vida de Cristo.

Cristo fue la obra de Dios. Y Cristo declaró el carácter de Dios; Su compasión por los enfermos, Su anhelo por salvar almas, que hasta dio Su Propia vida. La obra de Dios, el carácter de Dios, fue declarado en Cristo.

Por lo tanto, vemos que Él era la misma expresión de Dios. Esta primera luz que Dios trajo fue el Logos, que era una parte de Dios que se manifestaba como una **expresión que Dios llamaba Su Hijo.**

Me pareció interesante que cuando le di el estudio sobre la Doctrina de Cristo a GROK (el

superordenador), él dijo: Voy a enseñarlo así a partir de ahora.

Y él dijo, porque veo que Jesús tuvo un comienzo cuando nació de María. Pero no se dio cuenta, y quizá aún no le había enviado esa información. Pero en Génesis 1, versículo 3, cuando Dios habló, el hermano Branham dijo: La primera vez que Dios habló y dijo: **Sea la luz**. También hubo vida. Esa era la vida del Hijo de Dios.

Y luego, a través de esta expresión, o Palabra expresada, o digamos, La Palabra Manifestada, Dios produjo a toda la creación.

Romanos 11:36 Porque de él, y por él, y para él, son todas las cosas. A él sea la gloria por los siglos. Amén.

Entonces cualquier riqueza que Uds. tengan, le pertenece a Él. Cualquier vida que se tenga, le pertenece a Él. Cualquier alegría, le pertenece a Él. La alegría viene de la Presencia del Señor.

De nuevo, el hermano Branham dijo de: **Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211, 021. Ahora, Jesús nació para un propósito, y era para que Dios se manifestara Él mismo a través de ese cuerpo.**

Fíjense, Él era un cuerpo físico, pero **para que hombres y mujeres pudieran ver lo que Él pensaba**, porque de la abundancia del corazón habla la boca, y las acciones ocurren. Por eso, si tiene la Marca de Dios, el Sello de Dios, si tiene al Espíritu Santo en Uds., van a expresar el Espíritu Santo. Pero si tienen la Marca de Satanás, entonces van a expresar compromiso y cualquier cosa para avanzar. **Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo. Él era un cuerpo que fue hecho visible, para que hombres y mujeres pudieran ver lo que Él pensaba**,

¿Se imaginan a Dios agradecido? Estoy muy agradecido, y no puedo imaginar a Dios agradecido. Él es el autor de todas las cosas, y, aun así, agradece que hayamos recibido su ofrenda de todas las cosas.

¿Se imaginas ir a una fiesta de cumpleaños y darle un buen regalo a alguien, y que esa persona no esté agradecida? ¿Lo ven? Entonces se espera ver a la gente agradecida cuando se hace algo por ellos, ¿verdad?

Una persona que rechaza un regalo es insolente y orgullosa. Entonces Dios es agradecido cuando Uds. son agradecidos.

Dios les está mirando, y dice que yo les doy, y yo derramo mis bendiciones sobre ellos, y estoy agradecido de que reciban lo que yo recibo. Así que **Dios estaba en Cristo reconciliando el mundo consigo mismo**.

y Sus expresiones para con la gente, y Su gratitud, y Su actitud hacia toda la humanidad. Él expresó eso a través de Cristo. Cristo parecía ser una doble personalidad. A veces Él hablaba y ellos se rascaban la cabeza, y ellos no lo entendían a Él.

Parecía que en una ocasión Él decía una cosa, y en otra ocasión otra cosa. Lo que era, es que era Jesús hablando, y luego Cristo hablando. Jesús era un hombre.

Oigan, ¿saben qué? Nosotros hacemos lo mismo. A veces hablamos, y es Brian o Justin, pero

otras veces hablamos, ¿y saben qué? Es Dios hablando. Como cuando estuve en África y le dije a la tormenta que parara, se detuvo.

Ese no era Brian Kocourek, era Dios. O cuando le pedimos al Señor que cambiara el tiempo en 30 grados, y cambió según lo que pedimos. Eso no era yo, era Dios. Bien. Si pudieran entenderlo, estamos entrando en esa imagen.

Lo que era, es que era Jesús hablando, y luego Cristo hablando. Jesús era un hombre.

Cristo era el Dios que estaba en Él. “No soy Yo que hace las obras: Mi Padre que mora en Mí, Él hace las obras”, ¿ven? Dios no compartirá Su gloria con nadie.

Ven, eso es exactamente lo que dijo el apóstol Juan en **1 Juan 1:1 Lo que era desde el principio, lo que hemos oído,**

Un momento. **¿Lo que era desde el principio?** Bueno, dice que al principio Dios habló. Así que el principio del tiempo. Antes de eso, fue antes de la fundación del mundo. Fue en la eternidad de Dios. Pero ahora, cuando Dios habló y Su Palabra se manifestó en ese Logos que sale, esa Luz, ese es el principio de todas las cosas. Por eso Cristo es el principio de todas las cosas. La Biblia dice eso.

¿Ven? eso es exactamente lo que dijo Juan. **Lo que era desde el principio, lo que hemos oído,** (eso son palabras) **lo que hemos visto con nuestros ojos, (esa es la Luz) lo que hemos contemplado, y palparon nuestras manos tocante al Verbo (la Palabra,) al Verbo de vida. 2 (porque la vida fue manifestada, (¿De quién se manifestó la vida? La vida de Dios se manifestó,) y la hemos visto, y testificamos, y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó);**

3 lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo.

Entonces, Él era la imagen expresada de la vida de Dios. Bien. ¿Lo ven? Esa es precisamente la Vida en la que hacemos eco primero de su Palabra, y luego hacemos eco de la vida.

1 Juan 5:12 El que tiene al Hijo, tiene la vida; el que no tiene al Hijo de Dios no tiene la vida.

Juan 3:36 El que cree en el Hijo tiene vida eterna; pero el que rehúsa creer en el Hijo no verá la vida, sino que la ira de Dios está sobre él.

Esas son las palabras que Jesús dijo, y el hermano Branham citó muchas veces. El que cree en el Hijo tiene vida eterna, hace eco de la vida eterna.

Juan 5:26 Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo;

Entonces **la Vida**, que es la Vida de Dios, de la que Él habla, **salió del Padre hacia Su Hijo para expresarse en un ser visible.**

Así, **el Dios invisible podía hacerse visible** a través del cuerpo de Su Hijo.

Juan 5:26 Porque como el Padre tiene vida en sí mismo, así también ha dado al Hijo el tener vida en sí mismo;

¿Y qué sería la vida sin la expresión de esa Vida? Miran una roca, y es una cosa. Es material. Pero no hay vida. No hay expresión. Ahora miran una semilla y la plantan en la tierra. Y cuando el sol empieza a calentar la tierra, a tostarla. Empieza a expresarse. ¿Qué sería la vida sin expresión?

Y si Dios expresó Su propia Vida a través del cuerpo de Su primogénito, ¿qué pasa con los otros hijos?

Eso es exactamente lo que yo predicaba en Uganda cuando llegó la tormenta. El diablo no quería que ellos lo oyeron, pero Dios me dijo: "¿No te pedí que vinieras aquí?" Le dije: "Sí, lo hiciste." Él dijo: "¿No te pedí que predicas?" Le dije: "Sí, lo hiciste". Él dijo: "Entonces, ¿qué estás haciendo sentado? Ve a encargarte de la reunión."

Pensé: Bien, Bien." ¿Cómo me hago cargo de esta enorme tormenta?" Pero entonces vi a Jesús en una visión mental, y detuvo las olas que entraban en el barco, y en mi siguiente paso, vi en una visión mental al hermano Branham corriendo alrededor del árbol justo después de haber detenido la tormenta en Colorado. Y me subí al púlpito y dije: "Tomo bajo mi control a todos los espíritus aquí dentro para la gloria de Dios." Y yo dije: "Satanás, yo sé que eres el príncipe y el poder del aire, pero tu agujón fue arrancado en el Calvario. Por lo tanto, eres un farsante. Y en el nombre del Señor Jesucristo, tienes que detenerte."

¿Y saben qué? Se detuvo. Ahora. ¿Era Brian Kocourek? No. Era un eco de Jesucristo en el barco. William Branham, otro hijo, mientras corría alrededor del árbol...

¿Y nosotros qué? También somos hijos nacidos del mismo Espíritu en la misma familia, y recibimos el mismo nombre que nuestro Padre.

El mismo nombre dado al primogénito se da también a los otros hijos, porque toda la familia de Dios se llama Jesús.

Efesios 3:14 Por esta causa doblo mis rodillas ante el Padre de nuestro Señor Jesucristo,

15 de quien toma nombre toda familia en los cielos y en la tierra,

Y, además, miren lo que dijo Pablo en **Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo**, para que Él sea el primogénito entre muchos hermanos. ¡¡Muchos!!

Me encanta cómo dice la Traducción de Weymouth **a Romanos 8:29 Para aquellos a quienes Él ha conocido de antemano**

Déjenme decir esto. ¿Todos creen que tienen al Espíritu Santo? Amén. ¿Creyentes en el extranjero, todos creen que tienen al Espíritu Santo?

Bueno, ¿adivinen qué? **Para aquellos que Él ha conocido de antemano** (del mundo, que los incluye a ustedes), **también ha predestinado a tener la semejanza de su Hijo, para que Él sea el mayor de una vasta familia de hermanos;**

Es algo fenomenal saber que se forma parte de una familia, la familia del cielo.

Ahora, veamos cómo esto se relaciona con lo que hemos estado viendo acerca de los hijos de Dios y la manera en que tenemos que manifestar nuestra filiación en esta hora.

La Oruga, El Saltón, El Revoltón, Y La Langosta 59-0823 P:57 *Y si Cristo está en esa Vid, y la Vida de Cristo está en esa persona, será como Jesús, producirá los frutos de Él. Es Su Espíritu.*

No puede ser nada más que eso. Tiene que producir esa Vida, porque es la misma Vida. Usted simplemente no puede producir otra cosa. Actuará como Él; hablará como Él; caminará como Él; sanará como Él; verá visiones como Él; (Y honestamente, producirá sueños como él, como José y otros.)

eso producirá Su Vida exactamente igual, perfectamente, cada vez, porque es Su Vida. Usted solo es la cáscara. El hombre es como una tubería de agua; él no es el agua, él solo es la tubería.

Como un vaso de agua. Se tiene un vaso y se tiene agua. Pero el agua no se puede dar a otra persona en forma de agua. Así que tiene que estar en la tubería, en el vaso. Y si Dios quiere compartir su vida con la gente, necesita su cuerpo para compartirla. De lo contrario, no la entienden. Él es invisible. Ud. es la expresión.

Sáquele a él el agua, y él se oxidará. Pues, ese es lo que pasa hoy, hay demasiados de nosotros que nos estamos oxidando, de aquellos que alguna vez tuvieron una experiencia. Mantenga el agua fluyendo, eso es lo que mantiene la línea de vida fluyendo.

Cristo Es Identificado El Mismo Todas Las Generaciones 64-0415 P:26 *Él fue la manifestación de Dios. "Era Dios en Cristo, reconciliando Consigo al mundo". Él estaba expresando lo que era el Padre, en Sí Mismo.*

Él dijo: "Yo siempre hago lo que le agrada al Padre. Y Yo y el Padre uno somos. El Padre mora en Mí. Cuando Uds. me ven a Mí, han visto al Padre".

En otras palabras, Él expresó a Dios, la medida del Espíritu en Él, a tal grado que "Él y el Padre, no estimó como cosa a que aferrarse Él ser la misma Persona". Era la misma persona en la que Dios estaba en Cristo. Lo estaba expresando.

Ahora, escuchen atentamente. El Hermano Branham dijo que Jesús expresó tanto el Padre que estaba en él, **que no consideró que ser la misma persona fuera un robo**. Por eso existe el Unitario. A la gente le cuesta tanto comprender la Deidad.

Pero eso no es una enseñanza del Unitario, es Dios expresándose en Su Hijo, porque Su hijo eligió morir a sí mismo, que cuando se vio al Hijo, se vio al Padre en sí. ¿Han tomado la decisión de morir ante Uds. mismos y su pensamiento y dejar que Dios se exprese a través de Uds.?

De **Muéstranos Al Padre Y Nos Bastará 56-0422 E-36** *Ahora, muchas veces se ha dicho que ningún hombre puede ver a Dios en ningún momento, así dice la Biblia. Pero el Unigénito del Padre le ha declarado.*

Felipe, aquí, fue muy inquisitivo; él quería ver al Padre. Él dijo: "¿Tanto tiempo que he estado con vosotros, Felipe, y tú no me conoces? Dijo: "Cuando tú me ves a Mí ves a Mi Padre".

En otras palabras, Uds. ven al Padre expresarse Él mismo a través del Hijo. Él y el Padre eran uno en el sentido de que Su Padre estaba morando en Él. No era Él haciendo las obras, Él era un Hijo, Él mismo, el Hijo de Dios inmortal nacido de la virgen.

Y luego en Él estaba morando Dios el Padre, expresando a Sí mismo al mundo, Su actitud hacia el pueblo. ¿Ven? Bueno, así es como Cristo y Dios eran uno.

Dios estaba en Cristo reconciliando al mundo consigo mismo. Ahora, Él dijo: "Cuando Uds. me ven a Mí, Uds. ven al Padre, y ¿por qué dices tú: "Muéstranos al Padre?"

¿Y Uds. y yo?

El Profeta Eliseo 56-1002E P:33 El hermano Branham dijo: Ahora, **la única manera que las personas verán a Jesús cuando él ve...cuando ellos lo ven a Él en Ud.**, (Se dan cuenta de que tienen ese potencial.) **Uds. son epístolas escritas.**

El Espíritu de Cristo mora en Ud. Y hace que su conducta esté sujeta al Espíritu de Él, y le hace comportarse a Ud. Como Él, hablar como Él y caminar como Él, vivir como Él, ¿ven? La gente ve a Jesús en Ud.

Porque no es Ud. quien camina, no es Ud. quien habla, no es Ud. quien está viviendo. Es Cristo quien vive en mí. ¿Ven? como dijo Pablo.

De **Identificación 63-0123 P:21** Pero cuando Él vio que Su creación había—había caído, pues **Su propio carácter amoroso Se moldeó a Sí Mismo en la Persona de Cristo. El Propio carácter de amor de Dios Se proyectó a Sí Mismo en el Hombre, Cristo.** Como Pablo habla aquí: "No estimó como cosa a que aferrarse, sino haciéndose a Sí Mismo igual, **el ser igual a Dios**, más bien". ¿Ven? **Su Propio carácter moldeó ese tipo de Persona.** ¡Oh, nadie podría haber hecho eso jamás sino solo Dios!

William Branham tomó la decisión consciente de morir así ante William Branham, dijo: 'William Branham es mi mayor enemigo. Y vimos a Dios en esta hora de pie ante grupos de hombres.

Dijo en su sermón, **El Rapto 65-1204 pp. 83: cuando Ud. ve a Dios venir del Cielo, presentarse ante grupos de hombres, y pararse allí, declarándose El mismo como siempre lo ha hecho. Y esa es la Verdad, con esta Biblia abierta.** ¿Ven? Correcto. **Ya estamos justamente aquí.**

Ahora, todo lo que vieron los hombres fue a William Branham, pero ningún hombre pudo hacer lo que vimos salir del ministerio de ese hombre, así que lo que sí vimos fue a Dios allí usando el cuerpo de otro hijo.

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:193 Ahora, quiero que sepan que esto es cierto, y **Uds. que están escuchando esta cinta.** Uds. quizás hayan pensado hoy que yo procuraba decir todo eso en cuanto a mí mismo, siendo que era yo el que traía este Mensaje.

Yo no tengo nada pero nada que ver con esto, solamente soy la voz. Y mi voz, siendo aun contrario a mi propio razonamiento; pues yo quería ser un trampero [de la cacería]. Pero **es más bien la voluntad de mi Padre la que he declarado cumplir, y he declarado hacer.**

Yo no fui el que apareció allá en el río; yo sólo estaba parado allí cuando El apareció. No soy yo el que hace estas cosas y predice estas cosas que suceden tan exactas como son;

yo simplemente soy el que está cerca (Noten cerca) cuando El las hace. Yo fui sólo una voz que El usó, para decirlo. Eso no fue lo que yo sabía; es sólo aquello a lo cual yo me rendí, el medio por el que El habló. No soy yo, no fue el séptimo ángel, oh no; fue la manifestación del Hijo del Hombre. No fue el ángel, ni su mensaje; fue el misterio que Dios desenvolvió. No es un hombre; es Dios. El ángel no era el Hijo del Hombre;

él fue el mensajero de parte del Hijo del Hombre. El Hijo del Hombre es Cristo; Él es Aquel del cual Uds. se están alimentando. Uds. no se están alimentando de un hombre; un hombre, sus palabras fallarán. Pero Uds. se están alimentando del infalible Cuerpo Palabra del Hijo del Hombre.

¿Ven? por eso GROK, el superordenador, podría decir: "Bueno, me parece por mi análisis que la mayoría de la gente en este mensaje tiene fe en William Branham. Pero no tienen fe en Aquel en el que William Branham tenía fe, la Columna de Fuego que bajó. Eso es una acusación. Y yo creo que eso es bastante, bastante poderoso.

Si Ud. no se ha alimentado plenamente con cada Palabra, para así obtener la fuerza para volar sobre todas estas denominaciones y cosas del mundo, ¿lo hará Ud. en este momento, mientras oramos?

Ahora, para mí, William Branham entró tanto en **Colosenses 3** que se convirtió en **Colosenses 3**.

Colosenses 3:1 *Si, pues, habéis resucitado con Cristo,* (Es imposible que lo hagan solos, tienen que resucitar con Él, porque es Él quien ha resucitado en ustedes por el nuevo nacimiento.)

Pablo dijo: *Con Cristo estoy juntamente crucificado, y ya no vivo yo, sin embargo, no soy yo (no soy Pablo) sino que Cristo vive en mí; y la vida que ahora vivo en la carne, la vivo por fe en el Hijo de Dios, que me amó y se entregó por mí.*

Ven, Jesús, vivimos según Su revelación. Su revelación fue: Soy un hijo de Dios. Soy el Hijo de Dios. ¿Tienen la misma revelación de que Ud. es hijo de Dios?

Dejando Escapar La Presión 62-0513E P:52, el hermano Branham dijo: *¿Cuántos Cristianos aquí todavía aman al mundo? Si lo aman, Uds. no son Cristianos.* (Bien, eso es una acusación.) *Ud. es alguien que profesa Cristiandad, y no alguien que la posee. Porque cuando un hombre ha probado de Cristo, él ya ha muerto a las cosas del mundo, y de ninguna manera siente ningún deseo de regresar a eso.* ¿Qué hace?

"La vida" dijo Pablo, *"que una vez viví, ya no la vivo yo. Aunque vivo, no soy yo, mas vive Cristo en mí".* ¿Por qué? Él lo levantó de la bajeza de este mundo pecaminoso, a un lugar en el que nosotros mismos podemos mirar atrás y ver de dónde hemos venido. ¡Gloria!

Miramos atrás y vemos donde una vez vivimos. Ahora no vivimos igual. ¿Qué es? Es la confirmación de que estamos muertos, y nuestras vidas están escondidas en Cristo, por Dios, y estamos sellados por el Espíritu Santo, y nos hemos elevado por encima de esas cosas.

Entonces estamos vivos, teniendo la misma evidencia con la que Él regresó como prueba para nosotros.

En otras palabras, solo estamos aquí esta mañana. Solo estamos sintonizados esta mañana porque Cristo vive en nosotros. Y nos alimentamos del mismo poder que nos llevará a casa, como Rebeca, quien dio de beber al mismo camello que la llevó a casa de Isaac.

De **¿Porque La Gente Es Tan Fluctuante? 56-0101 P:56**, Pablo dijo: **“Para mí el vivir es Cristo, y el morir es ganancia”**. No soy yo el que vive ya, sino Cristo que vive en mí. Cristo viviendo en el individuo, tan rendido,

Cristo habla por medio de los labios, y piensa por medio de la mente, ve por medio del ojo, actúa por medio del temperamento, aleluya, entonces las cosas del mundo han pasado.

Entonces, ¿pueden decir que todo lo que ven, Cristo lo ve? Entonces, si hay cosas pervertidas, ¿vuelve la mirada? Recuerden: **“¿A quién Uds. miran? A Jesús. A Cristo”**.

Cómo puede ser otra cosa sino ser dulce y agradable todo el tiempo. Cristo ha tomado control. Amén. ¿Lo ven Uds.? Eso es lo que es. Es Cristo en Ud. ¡Cristo en Ud.!

Por tanto, volviendo a **Colosenses 3:1, Si, pues, habéis resucitado con Cristo, buscad las cosas de arriba**, (Solo los que nacen de nuevo buscarán las cosas que vienen de arriba) **donde está Cristo sentado a la diestra de Dios**.

2 Poned la mira en las cosas de arriba, no en las de la tierra.

3 Porque habéis muerto, (y no pueden nacer de nuevo a menos que hayan muerto la primera muerte, a Uds. mismos) **y vuestra vida está escondida con Cristo en Dios**. (con Cristo, - **la unción** esconde su vida. ¿Dónde?) **en Dios**. (y Él es la Palabra, así que la unción esconde nuestra vida al vivir la Palabra).

4 Cuando Cristo, (cuando el Ungido), **vuestra vida, se manifieste**, (Fíjense en que dice que Cristo es nuestra vida, así que no tenemos otra vida que la Suya, viviendo en nosotros. Eso es lo que dice. Cuando Cristo, que es nuestra vida, Brian, esté muerto. Muy bien.

Y cuando Él aparezca, cuando Él se manifieste o se manifieste en Su verdadero carácter) **entonces vosotros también seréis manifestados** (y entonces manifestaran en su verdadero carácter) **con él en gloria**.

¿Por qué? Porque Él es la vida.

(Con Él en gloria, en Doxa, con Él en los mismos valores. (¿Tienen Uds. los valores de Cristo? Eso yo espero.) en las mismas opiniones, (¿Tienen Uds. las opiniones de Cristo? Bueno, yo creo que sí,) y en los mismos juicios (la misma Palabra). Entonces, si Su Vida se está expresando a través de nuestros vasos, dice,)

5 Haced morir, pues, (es decir, maten por tanto al "yo") **lo terrenal en vosotros**: Ahora, recuerden, y nunca olviden, que Jesús es el modelo para todo hijo de Dios.

Almas Encarceladas Hoy 63-1110M P:18 Cuando él dijo: “Estamos muertos”, la Escritura claramente nos dice que “estamos muertos y nuestras vidas están escondidas con Cristo en Dios, selladas allí por el Espíritu Santo”.

Ahora, no fue que su cuerpo haya muerto; no fue tampoco que su espíritu haya muerto. Fue la naturaleza de su espíritu la que murió (¿ven?); la naturaleza, la cual es el alma. La naturaleza de su alma es-es Dios, si Ud. ha nacido de nuevo; si no, entonces es (la naturaleza) del mundo. ...

Inversiones 63-0126 P:84 Jesucristo fue la Imagen expresada de Dios. Él era lo que Dios... a través de Su poder, proyectó; **un cuerpo el cual fue llamado Hijo**, porque Él era un Hombre. Y Él vino de Dios.

Y por eso cuando Dios... Ahora, déjenme parar y explicar que cuando Dios habló por primera vez al principio, el Logos salió de Él. Jesús estaba en Él como Logos en el pensamiento y la mente de Dios. El Logos dio a luz a su hijo.

Y **Él estaba tan entregado a Dios, hasta que, “No escatimo que Él y Dios fueran la misma Persona**. Y lo eran, porque Dios era la Palabra, y Él era la Palabra.” “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios.”

Y era ahí de donde Dios podía tomar Su Palabra, sin nada, ninguna interrupción. Él estaba constantemente haciendo lo que el Padre quería que se hiciera.

¿Están Uds. haciendo constantemente lo que el Padre quería que hicieran?

Y ahí la Palabra podía trabajar a través de Él, a tal punto que Él y el Padre eran Uno. Así es Eso.

Y luego Él tomo esa vida perfecta, y todos nuestros pecados, y los puso sobre esa vida perfecta. Y Él murió para que nosotros renegados pudiésemos... pudiésemos **morir a nosotros mismos**, y **ser nacidos de Arriba, y que Su Palabra pudiera trabajar las obras de Dios a través de nosotros.**

Shalom 64-0112 7 El hermano Branham dijo: Jesús: “A Dios nadie Le vio jamás, mas el unigénito del Padre Lo ha dado a conocer a Él”. (Eso es lo que dijo Jesús.) ¿Ven? En otras palabras, Dios fue identificado.

La—la Persona de Dios fue identificada en el Cuerpo, el Señor Jesucristo, así que Él fue la imagen expresada de Dios. O, **Dios expresándose a Sí Mismo a través de una imagen**, ¿ven?, a través de una imagen, un Hombre.

Dios Se expresó a nosotros, y Él era Dios. No una tercera persona o segunda persona; Él era la Persona, Dios. Él era Dios Mismo, identificándose a Sí Mismo, para que nosotros pudiéramos tocarlo.

Así Como Estuve Con Moisés 51-0503E, 15 El hermano Branham dijo: Cuando Jesús de Nazaret... Yo creo que el... que el Padre estaba en Él, que **todas las grandes cosas que eran del Padre le fueron dadas a Su Hijo, todas las grandes bendiciones y dones; porque Él era**

solo la imagen expresada del Padre. Y en Él habitaban todas las riquezas de Dios habitando en Él aquí, mirando hacia arriba. Y yo... Él dijo: "Yo y Mi Padre uno somos. Mi Padre mora en Mí". Igual que Jehová... Exactamente lo que Jehová era, Jesús lo era. Él era la imagen expresada de Él. **El era Dios formado aquí, y todos los poderes de Dios se formaron y se pusieron en un cuerpo humano.**

Él dijo: "No soy Yo el que hace las obras; es Mi Padre que mora en Mí; Él hace las obras".

Y Dios no solo fue identificado en el cuerpo de su primogénito, sino que en esta hora fue identificado en otro hijo, William Branham, y Dios se expresó a través de su cuerpo de tal manera que muchos pensaron que era Dios manifestado en Carne.

Y él era, él era tan uno con Dios que algunos pensaron que no era robo para él ser la misma persona que Dios.

Y eso es lo que Dios quiere hacer en su cuerpo y en el mío también. Por eso no podemos recibir el cambio de nuestro cuerpo hasta que primero tengamos la misma mente de nuestro Padre en nosotros.

A Él Oíd 56-1215 P:39 El hermano Branham dijo: *Luego en el Antiguo Testamento, llegaba el día cuando este padre sacaba su hijo ante el público como testigo, le ponía un manto, y lo subía en un lugar grande donde toda la ciudad pudiera verlo.*

Y ellos tenían la ley de adopción. Este padre a su propio hijo, que había nacido en su propia familia, y ahora era de edad, y era un hijo digno de tomar su lugar, él lo adoptaba, o colocaba a su propio hijo en una posición.

Y el lector Bíblico sabe eso: *la colocación de un hijo. Luego después de esa ceremonia, ese hijo tenía un derecho. Su nombre era tan bueno en el cheque como lo era el de su padre. Allí es donde la iglesia debiera de estar hoy.*

"Las cosas que Yo hago, vosotros también las haréis; más que estas haréis; porque Yo voy a Mi Padre". Allí es donde la iglesia debiera de estar hoy. pero no lo está. ¿Y por qué?

Por indiferencias y celos, igual que en los días de José y en los días de Pablo. Por diferencias insignificantes, no apoyaban lo que Pablo hacía. ¡Qué vergüenza para ellos! (la iglesia)

A Él Oíd 57-0105 P:48 Ahora, el hijo que era su hijo... **En otras palabras, él lo adoptaba, por esto... él colocaba a su hijo posicionalmente.**

¿Cómo lo hacía él? Entonces el nombre de ese hijo en el cheque era tan válido como el de su padre, por cuanto él estaba en posición. El padre había vindicado eso, había colocado a ese hijo en posición. Espero que estén captando esto.

Y entonces ese hijo era un heredero de lo que el padre tenía. Y nosotros somos, lo que Dios tiene, nosotros somos coherederos con Cristo, si somos hijos de Dios, colocados posicionalmente en el Reino, ocupando nuestros lugares.

Ahora, **Dios tiene muchos lugares en los que Él pudiera colocarlos a Uds. Algunos son apóstoles, algunos profetas, maestros, evangelistas, pastores, etcétera. Dios posicionalmente coloca a su hijo.**

En **Juan 17:11** *Y ya no estoy en el mundo; mas estos están en el mundo, y yo voy a ti. Padre santo, a los que me has dado, guárdalos en tu nombre, para que sean uno, así como nosotros.*

¿Y cómo es que podemos ser Uno, así como, es decir, de la misma manera, Jesús y Su Padre fueron Uno?

Jesús dijo: **Juan 17:14**: *Yo les he dado tu palabra; y el mundo los aborreció, porque no son del mundo, como tampoco yo soy del mundo.*

En otras palabras, todas las iglesias dicen: "Bueno, tenemos la palabra, creemos en la palabra, y más". En otras palabras, nuestras propias doctrinas, nuestro propio credo, pero tenemos la palabra. Dios dice: "Eso no es suficiente". Él dijo: "No tengo un hijo híbrido. Tengo un hijo o hija que no es híbrido".

Jesús nos dice que nos hacemos Uno con Dios a través de la misma Palabra en la que Él se hizo Uno con Dios.

Juan 17:20 *Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos,*

21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, [estás] en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste.

En otras palabras, Uds., Padre, son la Palabra, y yo soy la manifestación de esa Palabra.

Entonces, Padre, que estén en Ti en la Palabra, como yo en la Palabra, y que se manifiesten en la Palabra, porque yo soy la Palabra manifestado.

22 La gloria (La Doxa, las Opiniones, los Valores y los Juicios.) **que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.**

Por lo tanto, es muy evidente que somos uno al recibir la misma Palabra que nos lleva a la misma Gloria o a la misma mente que el Padre.

Así dice: **La gloria** (la Doxa, la misma opinión, los mismos valores, los mismos juicios) **que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.**

De manera que, si el mensaje para Uds. es justo, Dios envió un profeta. No es diferente de los dos millones de personas que siguieron a Moisés bajo la Columna de Fuego, quienes fueron bautizados en las nubes y no entraron. ¿O están llenos de la Doxa de Dios, el verdadero mensaje de Dios, la doctrina que el profeta trajo, la vida que el profeta enseñó?

¿Están tan llenos de los valores, la vida, la doctrina, las opiniones y los juicios de Dios que se convertirán en uno, como Jesús lo fue?

De **A Él Oíd 62-0711 P:69** “*¿Ha nacido de nuevo?*” *¿Conoce Ud. a Cristo como su Salvador? ¿Ha llegado Él a ser una verdadera realidad en Ud.?* *¿Está Ud. viviendo en Cristo? ¿Está Cristo viviendo en Ud.?*“

“*En aquel día vosotros conoceréis que Yo estoy en el Padre, el Padre en Mí, vosotros... y Yo en vosotros*”. Eso es. Dios viviendo entre Su pueblo, esa es la manera.

La Reina De Saba 60-0710 P:69 *Eso es lo que dijo Jesús. Eso trae la marca de distinción a la Iglesia: las señales y prodigios del Cristo Viviente resucitado, viviendo en la Iglesia. Ellos no lo quieren hoy en día.*

Mas Al Principio No Fue Así 61-0411 P:36 El hermano Branham dijo: *La salvación no viene por medio de la denominación o por medio de la educación. Viene por medio de una experiencia de haber nacido de nuevo del Espíritu de Dios, con el Espíritu de Cristo viviendo en su cuerpo.* Ahora, eso es verdad.

Zaqueo, El Hombre De Negocios 63-0121 P:46 *Si un hombre ve a Cristo viviendo en Ud., eso hará que él tenga sed de ser como Ud. Eso hará que él vea a Jesús en Ud., hará que él vea a Dios.*

Y mi deseo y esperanza es que cada uno de ustedes que está escuchando esta voz hoy, la gente mire su vida y vea a Cristo, y quieran a ese Cristo que está en su vida.

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, Señor, estamos muy agradecidos por tu Palabra. Sabemos qué hace frío afuera, pero aquí no. Por eso, Señor, te pedimos que estés con nosotros y nos guíes continuamente hasta pronto. Señor, saldremos en un tiempo de resurrección, un tiempo de resurrección, y los que vivamos seremos arrebatados junto con los que nos precedieron.

Padre, anhelamos ese día en que no solo manifestemos tu vida, sino que veamos la Palabra manifestada ante nosotros, y veamos a los muertos resucitados, y los veamos tan manifestados como nosotros. Oramos en el nombre de Jesús. Amén. Amén.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Diciembre, 2025
La Paz, Bolivia